

## DANKE

### 2000 € von den Kiwanis Damen Styria West für die Tagesstätte Köflach

#### TS Köflach und Kiwanis

Am Freitag, dem 16.9. fand im Volkshaus Bärnbach ein **Kabarett Charity-Abend** mit den „Dornrosen“ statt.

Der Tagesstätte Köflach wurden von den **Kiwanis Damen Styria West 2000 Euro** gespendet. Frau Janine Windisch durfte dies entgegennehmen. Sie wurde dabei begleitet von Bianca Kribernegg (Betreuerin) sowie von mir (Katrin Wittreich, Leitung der TS Köflach).

Ein herzliches Dankeschön für diese großzügige Spende!

